

支部協だより

第158号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-2
 TEL.098-870-7101
 FAX.098-875-7450
 責任者
 瀬良垣 武安

名護市長選挙の取り組み、 ありがとうございます。



退職者の会沖縄県支部協議会
 会長 瀬良垣 武安

会員の皆さま・ご家族・知人・友人の皆様方、名護市長選挙での、ご支持・ご声援に對しまして心から感謝申し上げます。

選挙の結果につきましては大変厳しい結果となり残念でなりません。

今回の名護市長選挙の大きな特徴は一つの地方の選挙にもかかわらず、安倍自公政権による総動員体制で国政選挙並みでのこ入れが行われた選挙でありました。その意図するところは辺野古新基地建設をこれまで以上に強行推進するために、過去八年間辺野古新基地建

設反対を堅持してきたこれまでの市政を打ち破って建設容認の「市政」と「名護市民の民意」も得る(安倍自公政権の一方的認識)ために選挙戦では基地再編交付金の再交付をちらつかせるなど、辺野古新基地建設問題の争点隠しで市民・県民を騙す姑息な選挙戦を展開してきた。

私たちは新市長の「市政運営方針と行動」を注視し、多くの市民・県民の辺野古新基地建設反対の民意を無視する言動や行動にたいしてはオール沖縄勢力で厳しく追及していこうと思えます。

県知事選に 勝利しましょう

オール沖縄が今度の市長戦を厳しく総括し、これまで示してきました多くの県民の民意を拡大・強化し、迎える秋の重大な政治決戦である県知事選挙の勝利に向けて頑張っていきましょう。

大変ご苦勞様でした。

新役員決まる

事務局長に金城章さん
 事務局次長に長嶺律雄さん

2月5日の幹事会で役員の新任が承認されましたので、報告します。これまで事務局長だった長嶺律雄さんが事務局次長に、幹事だった金城章さんが事務局長に選出されました。

これまで同様よろしくお願ひします。

退職者の会「パークゴルフ大会」への誘い

むーちー・びいーさや旧正も終り、やがて寒さとお別れですね。会員の皆様ちゃーがんじゅうーでしょうか。春の暖かい日差しのもとパークゴルフはいかがでしょうか。

- 1、日時 3月16日(金) 午前11時競技開始・10時45分集合
- 2、場所 宜野座村かなパークゴルフ場(道の駅ぎのざの北側100M?983-2831)
- 3、参加費用 *当日会場で徴収:1人500円(プレー代・昼食代に充当)
- 4、チャーターバスの手配 ①チャーターバスを1台準備します。
②バス利用希望者は申し込み時に意思表示してください。

*バスは9時40分に県庁前を出発し、開南一与儀一安里駅前一おもろまち駅一古島駅前一大平バス停一嘉数バス停を經由(10時10分頃)して、高速道で現場へ行きます。

*途中のバス停で乗車可能ですので申し込みの際に申し込んでください。(乗車バス停を教えてください)

*那覇帰着は午後3時半頃を予定しています。

5、参加要項

*単独参加・4名一組の参加もOKです。

*氏名と生年月日の報告

6、申し込み期間と申し込み先

*2月28日(水)~3月9日(金)の 月・水・金(午前10時~午後3時)

受け付け 098-870-7101



NTT労組退職者の会 会長 瀬良垣 武安

ただ今現役

生き生き通信

組合役員から議員

そして自治会長

渡嘉敷 直久 (とがしき・なおひさ) (78歳)



沖縄の激動期、

コザ局へ入社

現在、沖縄市高原自治会・会長を担っている渡嘉敷直久さん。昨年までは退職者の会の副会長でした。

その前は市会議員、その前は支部役員、その前は……何がなんだかわからないけど多忙な人である。無謀(?)

にも2月18日に開催されるおきなわマラソンに出場するというのが、「元気」なうちに我が特捜班は直撃イ

ンタビューを敢行した。

〇入社は何年ですか、担当の職場は?

1968年コザ局の電力担当へ配置されました。その後分会役員や支部役員をやり、市会議員(5期20年)の最中、退職しました。コザ局時代は仕事の面でだいぶ同僚には助けられました。

〇今は自治会長ですか。

昨年の6月から沖縄市高原自治会・会長をやっています。自治会員は約330

世帯、8400人います。人口では近隣の村より多いです。

役所との打ち合わせや会議、自治会の行事やよろず相談で多忙な毎日です。

〇自治会の悩みは。

広報日よりを1人で編集しているの何とか広報部をつくりたいなあ、その前に婦人会・青年会を立ち上げたい。

幸い、勤務が午前8時半〜午後5時・土日は休みなのでなんとか助かっています。

〇趣味は何かやっていますか。

コザ局時代の仲間と共に沖縄市ピースランをやっています。おきなわマラソンは去年6時間ギリギリだったので今年は無理しないで走ろうと思っています。去年、孫(女の子)もできたので楽しくやっています。

〇退職者の会に要望はありますか。

かつての全電通みたいなわかりやすく言うところの沖縄的な活動をやって発展させてほしいなあ。

*今年79歳になるという渡嘉敷さん、自治会長は義務ではないですかと聞いたら、とりあえず2か年(任期)はやってみたいそうだが、現在は高原の自宅に夫婦2人暮らしで、孫が遊びにくるのが楽しみらしい。

(聞き手 金城)

2018*トウシビー

おめでとう①

富村 裕

私は現在、豊見城市高安グリーンハイツに住んでいます。公民館で毎週水曜日の職員協力で血圧測定や体操等して楽しんでます。また土曜日にはグラントゴルフをしています。このたびはあたたかい祝儀をいただきありがとうございます。

勢理客 直則

退職後、健康維持のため、週3〜4回トレーニングジムに通っています。そのた

めか、膝の痛みも良くなり一生二足歩行で元気に過ごしたいと思います。感謝、感謝

渡口 政晃



ワンダフルな人生 好きなウォーキングを日課にエンジョイしています。地域の子ども達から元気をもらい、また諸先輩方とのゆんたくも楽しみの一つです。日々「前進あるのみ」失敗したら面白さに変換することを心がけ、健康長寿をめざして頑張っています。

屋良 タカ子

お心遣いありがとうございます。ウォーキング途中のコーヒータイムを楽しんでいます。感謝を忘れず日々を大切に過ごしたいと思います。

友寄 景之

現在、警備の仕事を健康で頑張っています。毎日楽しく過ごしています。祝い

金を感謝しながら有難く頂きます。

名所めぐり②

桜満開の今帰仁城跡を歩く。去年の東御廻りに続いて、今年1月25日に桜まつり前夜の今帰仁城跡を訪れた。天気は曇り空で、歩くには快適なウォーキングびよりであった。参加者は24名。屋良は今帰仁みちの駅「そーれ」で地元料理を堪能し、1時過ぎから、今帰仁城の周辺の古道を地元のガイドの案内で一同・老骨(?)にムチを打って歩きました。日頃の観光コースでは行けないコースでしたので良い経験になりました。道中事故もなく、参加者全員無事に帰還しました。

